

あっけし ZOOM UP

イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



新 入学式 1年生、笑顔で初登校

4月7日、町内小中学校で入学式が行われました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、通常とは異なる形での入学式となりました。

真龍小学校45人、厚岸小学校22人、太田小学校2人、真龍中学校50人、厚岸中学校22人、太田中学校7人、合計148人の新1年生が初登校しました。

厚岸翔洋高等学校では、4月8日に入学式が行われました。入学式は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、新入学生と教職員のみでの式となり、普通科19人、海洋資源科17人の計36人が新たな高校生活をスタートさせました。

1 厚岸地域産業振興協議会からマスクの寄贈 世帯につき20枚のマスクを配布

厚岸漁業協同組合、釧路太田農業協同組合、厚岸町商工会でつくる厚岸地域産業振興協議会からマスク8万8千枚分(580万8千円)が町へ寄贈されました。

4月9日に役場で行われた贈呈式では、「品薄でマスクを購入できない町民の皆さんに配布してほしい」と目録が若狭厚岸町長へ手渡されました。マスクは4月17日に納品され、保健福祉総合センターで職員が郵送準備を行い、4月24日から順次町内各世帯へ20枚のマスクが届けられました。



町 新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言 施設等を休館・休所・休校

新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく『緊急事態宣言』が4月16日に全都道府県が対象とされ、北海道は特に重点的に感染拡大の防止に向けた取り組みを進めていく『特定警戒都道府県』に指定されました。

期間は4月17日から5月6日で、実施内容は『感染防止の徹底』『外出自粛』『イベントの開催自粛』『北海道ソーシャルディスタンシングの促進』とされ、町では町施設等の休館・休所・休校措置のほか、感染拡大防止の取り組みを実施しています。